



Getty Images; Emma Moore/la trompeta

Israel se apoderará de la ciudad de Gaza

- Joel Hilliker
- [8/8/2025](#)

Israel proseguirá con la ocupación de Gaza: los rumores son ciertos: el gabinete de seguridad de Benjamin Netanyahu aprobó su plan de enviar tropas para establecer el control militar total sobre la ciudad de Gaza y, a continuación, probablemente se apoderará del conjunto de la franja de Gaza.

Quieren destruir Hamás y entregarle el territorio a “fuerzas árabes que lo regirán adecuadamente, sin amenazarnos”, aseguró ayer el primer ministro en Fox News.

- El gabinete estableció cinco principios para poner fin a la guerra: desarmar a Hamás, devolver todos los rehenes vivos o muertos, desmilitarizar la franja de Gaza, controlar la seguridad de Gaza y establecer una administración civil que excluya a Hamás y a la Autoridad Palestina.
- Ha dado instrucciones a los 800.000 habitantes de la ciudad de Gaza para que se evacúen antes del 7 de octubre, fecha en que se cumple el segundo aniversario del ataque de Hamás. A partir de ese momento, comenzará el asedio.
- Netanyahu dijo que detendría la operación si Hamás accede a las exigencias de Israel.

Las críticas surgieron inmediatamente, tanto dentro como fuera de Israel.

- El jefe del Estado Mayor de las Fuerzas de Defensa de Israel, Eyal Zamir, sostiene que la operación pone en peligro la vida de los rehenes que quedan; Hamás ha amenazado con ejecutarlos si detecta a las tropas israelíes. Además, podría provocar una catástrofe humanitaria.
- Las familias de los rehenes, temiendo por sus seres queridos, protagonizaron anoche una violenta protesta en Tel Aviv junto a miles de simpatizantes.
- Llegaron condenas de líderes mundiales, las Naciones Unidas y agencias de ayuda que dicen que el plan viola el derecho internacional, pone en peligro a los rehenes y amenaza con provocar desplazamientos masivos y hambrunas.
- Alemania, un aliado israelí, ha dado este tipo de paso extraordinario hoy al suspender las exportaciones militares que podrían utilizarse en Gaza. (Las exportaciones de sistemas no relacionados con la campaña de Gaza, como los sistemas de defensa antimisiles o el material naval, pueden continuar).

Donald Trump fue la excepción, adoptando una postura neutral. Dijo que la decisión sobre Gaza “realmente corresponde a Israel” y se centró en aumentar la ayuda humanitaria.

Israel está, sin duda, en una situación difícil. Tras 22 meses de guerra, las Fuerzas Armadas están exhaustas y el mundo indignado. Pero Netanyahu está decidido a terminar el trabajo. ¿Con qué resultado?

El presidente Trump ordenó un nuevo censo: anunció ayer en Truth Social que el Departamento de Comercio realizará un

censo “nuevo y altamente preciso” para excluir a los inmigrantes ilegales del recuento de población.

- Este censo es muy diferente al que estipula la Constitución, que se realiza cada diez años y que se realizará nuevamente en 2030.

El reparto de escaños en el Congreso y la distribución de más de 1,5 billones de dólares en fondos federales están en juego, por lo que sabe que esto va a convertirse en una pelea política.

Trump y otros republicanos han tachado el censo de 2020 de “defectuoso” o “fraudulento”, porque al contar a personas no ciudadanas se aumenta la representación de los Estados con grandes poblaciones de inmigrantes, como California, Texas y Nueva York, lo que podría favorecer a los demócratas. La Encuesta de la Fase Posterior a la Enumeración de 2020 muestra importantes errores en el recuento que costaron escaños congresionales a los republicanos.

Pero un nuevo censo se enfrentará probablemente a desafíos de carácter legal. Los críticos afirman que, además, la Constitución prevé el recuento “del número total de personas en cada Estado”. Como si los fundadores hubieran previsto que en el país residirían millones de inmigrantes ilegales y hubieran querido que su presencia distorsionara la proporcionalidad en el Congreso.

Como la pelea en Texas por la manipulación de distritos, parece que el país se enfrenta a otra batalla política provocada por izquierdistas dispuestos a todo para obtener el poder y republicanos que han dicho basta y han decidido vestirse de faena y luchar por la victoria.

Trump pide la dimisión del director general de Intel: Lip-Bu Tan, máximo responsable del gigante tecnológico y fabricante de chips Intel, debe dimitir ahora que los senadores republicanos han descubierto sus vínculos con el Partido Comunista Chino, afirma el presidente Trump.

- “El director ejecutivo de Intel está en un grave CONFLICTO y debe dimitir de inmediato”, publicó Trump ayer en Truth Social. “No hay otra solución para este problema”.

Más temprano ese día, el senador republicano Tom Cotton envió una carta al presidente del consejo de administración de la empresa para “manifestarle su preocupación por la seguridad y la integridad de las operaciones de Intel y su posible repercusión en la seguridad nacional de Estados Unidos”.

- Tan tiene inversiones en empresas tecnológicas chinas, incluida SMIC, el mayor fabricante de chips de China.
- Intel desempeña un papel fundamental en la fabricación de semiconductores estadounidense, y Trump busca expandirlo para reducir la dependencia del país de China.
- No obstante, la empresa atraviesa dificultades y Tan está llevando a cabo una importante reestructuración, que incluye la ralentización de la construcción de fábricas estadounidenses y el abandono de inversiones europeas.
- Esta circunstancia alimenta la percepción de que Intel está retirando sus ambiciones globales, que algunos consideran un preludio de la venta de activos o de la quiebra.

Parece que el presidente Trump tiene razón al señalar el conflicto de intereses de Tan y su posible intención de supervisar la venta rápida de esta importante empresa.

Isaías 2:6 dice que Dios ha “dejado tu pueblo, la casa de Jacob, porque están llenos de costumbres traídas del oriente, y de agoreros, como los filisteos; y pactan con hijos de extranjeros”. Estados Unidos ha cometido el mismo pecado comerciando y creciendo con dictaduras comunistas, e invitando incluso a profesores comunistas de Oriente a enseñar a generaciones de estadounidenses jóvenes. Tales pecados tienen consecuencias.

EN OTRAS NOTICIAS

10.000 muertos en Siria bajo el nuevo gobierno: el Observatorio Sirio de Derechos Humanos ha documentado casi 10.000 muertes violentas en Siria desde que el presidente Ahmed al-Sharaa asumió el poder a finales del año pasado. No todos estos son culpa del gobierno. Pero muestra que los males de Siria no han terminado desde que el presidente Bashar Assad dejó el poder.

La UE quiere censurar los chats: se está generando un creciente apoyo para un nuevo “control de chats” después de que Dinamarca introdujera una propuesta el 1 de julio, su primer día al frente de la presidencia rotativa del Consejo de la Unión Europea. En lugar de romper la encriptación de extremo a extremo, quiere que aplicaciones de mensajería como WhatsApp o Telegram escaneen previamente los mensajes antes de que puedas enviarlos. Es “un poco como si la oficina de correos viniera a leer todas sus cartas en su sala de estar antes de que las meta en el sobre”, escribió el bloguero de tecnología francés Korben. Apple intentó hacer algo similar en 2021, donde el programa detectaría si una imagen contenía pornografía infantil. No funcionó. La pregunta clave ahora es, ¿lo apoyará Alemania? Si es así, pasará. Sería otro paso hacia que Alemania controle lo que uno dice en línea.

Rheinmetall sigue aumentando la producción militar: el fabricante alemán de automóviles y armas acaba de adquirir otra empresa que se especializa en tecnología de aviones ligeros y drones.

A la prensa le encantan los terroristas: Associated Press publicó recientemente un artículo de empatía sobre los “supervivientes” del ataque israelí con buscapersonas a terroristas de Hezbolá. Nuestro artículo En Breve muestra cómo éste es sólo un ejemplo de la cobertura de la prensa principal que busca formas de socavar y atacar a Israel, legitimando y defendiendo a los islamistas radicales.